

# NGO

## Patroli Malam Antisipasi C-3 di Jalur Rawan dan Sepi

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Jul 3, 2024 - 12:22



Polres Cianjur polda Jabar - Polsek Cikalongkulon, Polres Cianjur, melakukan

patroli malam untuk mengantisipasi tindak kriminal jenis C-3 (Curas, Curat, dan Curanmor) di jalur-jalur yang rawan dan sepi. Kegiatan ini dilaksanakan oleh tim gabungan yang terdiri dari Aiptu Fery Alinurachman, Bripka M. Ridwan Ali, SH, Bripka Yudi Handiana, SPD, dan Briptu Abdullah Fauzi P, SH pada hari Rabu, 3 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, SH, menegaskan pentingnya patroli ini dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami melakukan patroli malam ini dengan fokus pada jalur-jalur yang rawan dan sepi untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan C-3. Ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat," ujar AKP Arip Titim Firmanto, SH.

Patroli malam ini melibatkan pengawasan intensif di berbagai titik strategis, termasuk area perbatasan, jalan-jalan terpencil, dan titik-titik yang minim pencahayaan. Aiptu Fery Alinurachman dan timnya bergerak secara aktif untuk memastikan keamanan dan mengidentifikasi potensi gangguan keamanan.

"Aktivitas patroli malam kami meliputi pengawasan ketat terhadap kendaraan dan individu yang mencurigakan serta peningkatan kehadiran polisi di area rawan," kata Aiptu Fery Alinurachman. "Kami juga mengajak masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam menjaga keamanan dengan melaporkan setiap kejadian atau perilaku mencurigakan."

Bripka M. Ridwan Ali, SH, menambahkan, "Dengan melakukan patroli malam secara rutin dan terencana, kami berharap dapat mengurangi angka kejahatan C-3 di wilayah Cikalongkulon. Keamanan masyarakat adalah prioritas utama kami."

Kegiatan ini mendapat respon positif dari masyarakat yang merasa lebih aman dengan kehadiran patroli malam yang intensif. Polsek Cikalongkulon berkomitmen untuk terus berupaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya melalui kegiatan patroli dan pengawasan yang proaktif.